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Abstract

        
Experiences from 14 disruptions of oesophageal sutures and with 8 cases of recurrent fistula from 1973 to 1982 are described. Healing of an early oesophageal insufficiency could be achieved by conservative means in 3 newborns. Conservative therapy seems to be possible if life-threatening clinical conditions are reduced effectively. 6 oesophago-pulmonary and recurrent oesophago-tracheal fistulas were closed operatively, two cases closed spontaneously.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Erfahrungen aus der Behandlung von 14 Nahtinsuffizienzen des Ösophagus und 8 Fistelrezidiven in den Jahren 1973-1982 werden beschrieben. Die Heilung einer frühen postoperativen Nahtinsuffizienz mit konservativen Mitteln gelang bei 3 Neugeborenen. Eine konservative Therapie erscheint möglich, wenn das oft bedrohliche klinische Bild durch Drainage und intensivtherapeutische Maßnahmen beherrscht werden kann. 6 ösophagopulmonale und rezidivierende ösophagotracheale Fisteln wurden operativ verschlossen. Zwei Fälle von spontanem Fistelverschluß werden berichtet.
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